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 STELLUNGNAHME ZUM ECHO ARTIKEL 

 Am 04. Dezember 2023 wurde im Darmstädter Echo ein Artikel veröffentlicht mit der Überschrift 
 "Lohnt sich nicht nur auf dem Scheunendach". 

 Bei  einem  Infoabend  im  Forum  der  Sparkasse  Dieburg  wurde  zwischen  Anlagen  auf  Dach-  und 
 Freiflächen  unterschieden.  Vielerorts  wird  im  Landkreis  DA-DI  über  FPV  diskutiert,  realisiert  wurde 
 allerdings  noch  keine  Anlage.  Ginge  es  nach  H.  Trumpfheller  (Vorsitzender  des  Bauernverbands 
 Odenwald),  sollte  dies  so  bleiben,  denn  sein  Verband  lehnt  den  Bau  auf  landwirtschaftlich  genutzter 



 Fläche  ab.  Begründung:  Verlust  von  täglich  85  ha  Ackerland  durch  Bautätigkeit,  das  langfristig  zur 
 Versorgung  der  Bevölkerung  gebraucht  wird.  Auch  beim  Thema  Rückbau  (Standzeit  ca.  30  Jahre) 
 sind noch viele Fragen, wie Kosten und anschließende Flächennutzung, offen. 

 Es  wird  offensichtlich,  dass  die  Verantwortlichen  aus  Politik  und  Energieträgern  im  Vorfeld  einer 
 angedachten  Planung  zu  einer  FPV  die  Bürger  einer  Gemeinde  zu  einer  öffentlichen 
 Infoveranstaltung  einladen  sollten,  um  hier  einerseits  einer  Informationspflicht  nachzukommen  und 
 andererseits den Bürgern kritisch Rede und Antwort zu stehen. 
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